

Anerkennung für Studierende

»Out of Balance – Kritik der Gegenwart« hieß ein von der Zeitschrift Arch+ und der Stiftung Bauhaus Dessau ausgeschriebener internationaler Wettbewerb für Informationsdesign zu brisanten gesellschaftlichen Fragen. Unter fünf mit 400 Euro dotierten Anerkennungen wurde eine dem Studierenden-Team HENRIETTE ARTZ, SEBASTIAN JEHL und JULIA PIETSCHMANN von der Kunsthochschule Berlin Weißensee ausgesprochen. Sie hatten einen Beitrag zur Problematik der sozialen Isolation des Menschen eingereicht. Die Arbeit ist in einem Semesterprojekt zum Wettbewerb, betreut von Prof. Alex Jordan, Prof. Barbara Junge und Tawan Arun, im Fachgebiet Visuelle Kommunikation entstanden. Link: <http://www.archplus.net/home/news/7,1-9149,1,0.html?referer=3>

Neuer Stipendiat der Stiftung des Deutschen Volkes ist aus der Kunsthochschule Berlin Weißensee der Malerei-Student LUKAS MAIBIER. Die Stiftung hatte Mitte März in der Kunsthochschule Berlin Weißensee getagt und 24 Studierende der Bildenden Kunst unter insgesamt 77 BewerberInnen deutschlandweit aufgenommen. Link: <http://www.studienstiftung.de/studienfoerderung/kunst-design.html>

Students Recognized

»Out of Balance – Critique of the Present« was the title of an international competition for information design on contentious issues, sponsored by the magazine ARCH+ and Stiftung Bauhaus Dessau. The team comprising HENRIETTE ARTZ, SEBASTIAN JEHL and JULIA PIETSCHMANN, students at Weißensee Academy of Art Berlin, received one of five honorable mentions and 400 Euros prize money. They had submitted a project on social isolation of people. The project had been developed in the information graphics class led by Tawan Arun and professors Barbara Junge and Alex Jordan of the department of visual communications. Link: <http://www.archplus.net/home/news/7,1-9149,1,0.html?referer=3>

LUKAS MAIBIER, a student of painting at Weißensee Academy of Art Berlin, is a new fellow of the Studienstiftung des deutschen Volkes. The foundation's jury had met in March at the Weißensee Academy of Art Berlin and accepted a total of 24 fine arts students, chosen from a total of 77 applicants in all of Germany. Link: <http://www.studienstiftung.de/studienfoerderung/kunst-design.html>

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Infografik, Plakatausschnitt und Buch zum Projekt des Studierendenteams